
 

  

Compte rendu réunion bureau du 11 janvier 2023 

Tous présents 

Ordre du Jour 

LES AS  satisfaction du bureau sur l’ensemble et surtout la 
conclusion des phases qualificatives des AS  
 avec la qualification de l’équipe THEIL pour la suite en terminant 
2eme de poule devant PIGNAN et BEZIERS  
et la magnifique prestation de l’équipe CHAPUIS qui contraint 
pour la dernière journée le leader de la poule LODEVE  à un nul 
Bravo aux 2 équipes et ..... pour la suite 
Le 21 à Marseillan contre VALERGUES  pour l’équipe Theil à 
Marseillan des 10 h et le déplacement pour l’équipe Chapuis à 
LODEVE 

FINANCES RAS, Michel maintient le cap 

INVENTAIRE du local en vêtements pour suite à donner Dominique,  JP ET 
GUY consulte pour l’achat saison prochaine, Pierre contacte Carrefour-Market 
pour des tee-shirt ou polo publicitaire pour cette saison 

POL HOUSE  suit son cours nous avons appris que la réunion de  fin de chantier 
aurait lieu mardi 17 janvier et que nous serons fixés à cette date pour la remise 
des clefs, nous vous préviendrons pour la suite....... 

EVENEMENTS 

LA GALETTE se déroulera lundi 23 janvier à 17h15 resto des anciens 
Marseillan, merci de vous inscrire au + tôt par mail ou au terrain les jours 
d’ouverture et ce avant le vendredi 20 janvier afin que nous puissions cadrer les 
approvisionnement , merci, ouvert aux licenciés, aux membres et conjoints 

CONCOURS DU PRESIDENT  le lundi  13 février dès 9h30, une partie le 
matin,2 h,  la suite après le repas pris en commun, soit au resto soit à la salle 
Paul Arnaud, prix coutant qui vous sera précisé dès décision. 
Concours à la mêlée soit en triplette soit en quadrette en fonction des inscrits ,  
Inscription dès maintenant,  5 euros  IMPERATIF avant le 08 février 



Le soir après remise des pris apéro dinatoire offert par le club 

Divers 
Invitation de Odile MARTIN dans le cadre souhaité par l’ensemble du bureau 
pour que des membres non élus puissent exprimer et faire remonter des 
remarques ou questions qui puissent nuire à la convivialité souhaitée dans notre 
club, mais aussi des info ou idées qui puissent faire avancer 
Echanges constructifs et positifs, réponses apportées avec le maximum de 
justifications par le Président ou les membres lorsque cela a été nécessaire, 
exemple suite à un souhait d’ouvrir les jeux tous les jours le Président a préciser 
que cela avait déjà été essayé pour un résultat négatif,  trop de contraintes et de 
sécurité, le bureau ne donnera pas suite cette saison. 
Pour les inscriptions aux concours , précision à été faite, chaque licencié et libre 
de constituer son équipe et de l’inscrire, Guy peut aider mais en aucun cas il ne 
centralisera les demandes pour les transmettre. 

Merci à Odile pour sa présence et ses commentaires 

Prochaine réunion de bureau le mercredi 08 février 2023 
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